



**Wir waren ein tolles Team - allen 350 Radlern vielen Dank für euren Einsatz!!!**

Liebe Mitglieder des Schulradel- Teams  
der Albrecht-Dürer-Schule Weiterstadt,

*Welche Schule hat die Fahrrad-aktivsten Schülerinnen und Schüler, wo gibt es das größte Radelteam und die besten Schulaktionen zum Thema Fahrradfahren? Um diese Fragen ging es beim Wettbewerb „Schulradeln 2016“, an dem sich in diesem Jahr rund 100 Schulen aus Hessen und Mainz beteiligt haben.*

Am Freitag vor einer Woche (18.11.) fand nun die langersehnte Prämierung der Schulen des Wettbewerbs „Schulradeln 2016“ statt. Nach dem wir als ADS-Team bereits im Oktober im Kreis Darmstadt/ Dieburg als beste Schule ausgezeichnet wurden, haben wir nun hessenweit, in der Kategorie „größtes Team“, mit 350 Teilnehmern einen erstaunlichen 2. Platz belegt! - Nochmals vielen Dank und die herzlichsten Glückwünsche an alle Teammitglieder die zu diesem tollen Gesamtergebnis mit beigetragen haben!



Foto: Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung (HMWEVL).

*Ganze 500.000 Kilometer wurden im Rahmen des Wettbewerbs zurückgelegt und dabei 70t weniger CO<sub>2</sub> emittiert – doppelt so viel wie im letzten Jahr, bei der ersten Auflage der Aktion im Rhein-Main-Gebiet.*

*Als ADS- Team haben wir immer aber auch für eine Veränderung des Mobilitätsverhaltens geworben, für bessere Radwege, für Fahrradstraßen zur Schule, für sichere Fahrradabstellplätze und für einen verkehrsberuhigten Sport- und Schulcampus um die Albrecht-Dürer-Schule.*

Die Preisverleihung für die Gewinnerschulen fand im Hanauer Kulturforum durch Herrn Minister Tarek Al-Wazir und der Radverkehrsbeauftragten des Bundes, Frau Birgitta Worringer statt. Neben einem Siegerurkunde und einem Pokal, konnten wir einen Geldscheck von 500 Euro mit zurück nach Weiterstadt nehmen.

Natürlich werden wir auch im nächsten Jahr wieder mit einem „Team der Albrecht-Dürer-Schule Weiterstadt“ am Wettbewerb Schulradeln 2017 teilnehmen - Der Zeitraum ist vom 20. August – 9. September 2017 und wir hoffen euch dann alle wieder als Teammitglieder der ADS begrüßen zu dürfen.

**Zum Schluss möchte ich nochmal an ADFC - FAHRRADKLIMATEST 2016 erinnern. Noch bis zum 30.November könnt ihr alle euer Votum zur Fahrradfreundlichkeit in Weiterstadt abgeben. STIMM JETZT AB!**

#### ADFC-Fahrradklima-Test 2016

Macht das Radfahren Spaß oder Stress in Deutschlands Städten? Mit wenig Aufwand können Bürgerinnen und Bürger jetzt wieder die Fahrradfreundlichkeit in Städten und Gemeinden bewerten und so Politik und Verwaltung aus Nutzersicht Rückmeldung zum Radverkehr geben. Die Umfrage findet vom 1. September bis zum 30. November 2016 statt.



Der ADFC-Fahrradklima-Test ist die größte Befragung zum Radfahrklima weltweit und findet im Herbst 2016 zum siebten Mal statt. Das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur fördert den Fahrradklima-Test im Rahmen des Nationalen Radverkehrsplans.

Mehr als 100.000 Bürgerinnen und Bürger haben 2014 mitgemacht und die Situation in 468 Städten in ganz Deutschland beurteilt. 2016 will der ADFC die Beteiligung und die Anzahl der bewerteten Städte noch einmal deutlich erhöhen.

Zur Online-Befragung gelangt man direkt über [www.fahrradklima-test.de](http://www.fahrradklima-test.de)

Weitere Informationen zum ADFC-Fahrradklima-Test 2016 finden Sie zudem unter folgendem [Link](#).



*Bis zum Schulradeln 2017*

*Liebe Grüße  
Joachim Ackermann  
Teamkapitän der ADS*